

Une autre médaille d'or pour Cuba au canoë kayak



La cubaine Yusmari Mengana a donné à Cuba une autre médaille d'or, en gagnant au Centre Panaméricain d'Eaux Tranquilles de Welland l'épreuve K1 200 m de canoë vitesse des Jeux Panaméricains de Toronto.

La rameuse cubaine a réalisé un temps de 42 secondes 946, elle est suivie de la Canadienne Michelle Russell et de l'Argentine Sabrina Ameghino.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/62475-une-autre-medaille-dor-pour-cuba-au-canoë-kayak>



Radio Habana Cuba